

UN GRAND ÉVÉNEMENT APPROCHE LA TERRE

Ces informations que nous partageons avec vous ci-dessous constituent un très bref résumé de ce que la HIÉRARCHIE SPIRITUELLE, LA FRATERNITÉ BLANCHE a transmise. Tout cela est donne immense importance en raison de la gravité du moment que nous vivons. Maintenant, tout le monde sait qu'une INITIATION attend notre planète, et c'est ainsi que nous devons la considérer, car nous ne devons pas nous concentrer sur des chiffres négatifs. Cette INITIATION est ce que la Bible a appelé APOCALYPSE.

Le monde s'entête à appeler des cataclysmes, etc. Il est vrai que certains ne vont pas passer un moment agréable, puisqu'un événement approche. Nous ne savons pas exactement lequel, ni quand ce sera le cas, mais ils nous préviennent qu'il est sur le point de se révéler et cela peut susciter beaucoup de peur.

Il y aura des êtres qui susciteront la peur à cause de cet événement que beaucoup d'entre nous anticipent, par exemple, le passage de météorites qui s'approcheront très près de la Terre, et que les médias se chargeront, de temps en temps, de publier cela. terreur, pour effrayer les humains. C'est pourquoi je partage avec vous ces instructions, afin que tous ceux qui peuvent ÉLEVER LEUR CONSCIENCE et l'enseigner au plus grand nombre possible de frères et s%urs.

En ce moment, les instructions des MAÎTRES ASCENDANTS et celles des FRÈRES ANCIENS APPELÉS EXTRATERRESTRES sont dues à l'événement qui attend la prochaine venue. Il est vrai que la Bible annonce dans lapocalypse que le Soleil sassombrira et quai y aura une Nouvelle Terre, un nouveau Ciel. L'événement sera si grand qu'il éclipsera le Soleil et que le monde entier pourra le contempler. Il va de soi que la grande majorité paniquera lorsque cela se produira. Oui, nous pensons quai y aura un très grand changement sur la Terre et chez les gens.

Si le voyage sur la Lune a entraîné des changements dans le caractère et le psychisme des astronautes, il est raisonnable doccepter que des changements gigantesques se produiront avec la venue de loévénement. Mais il y a quelque chose que nous, métaphysiciens, savons très bien, coest que la peur et loanxiété non seulement attirent mais fabriquent également ce qui est redouté.

Nous savons aussi que l'AMOUR détruit la peur. Ceci est confirmé par les Enseignements. Ceux doentre nous qui connaissent loactivité de la FLAMME VIOLET savent quoi soagit do AMOUR EN ACTION et nous loutilisons déjà, prouvant cette vérité.

L'instruction que je vais vous donner est de la diffuser, de la distribuer, de l'enseigner aux néophytes, pour qu'ils enseignent la manière de s'élever dans la LUMIÈRE, quoi qu'il arrive. Cœst le moyen le plus simple et le plus efficace pour ceux qui ignorent notre enseignement. La presse, la radio et la télévision vous effrayeront rapidement avec des nouvelles sensationnelles et tenteront de semer la panique. Nous devons être vigilants pour contrecarrer tout ce que nous remarquons dans notre quartier.

Le moyen le plus simple est de dire à tous ceux qui sont alarmés de ne pas avoir peur car la peur est mortelle. Dites ces mots :

"Je ne crains pas l'événement parce que je l'envoie à l'amour".

Insistez beaucoup pour qu'ils apprennent ces mots exacts, vous pouvez d'abord leur expliquer : QUE CONTRE L'AMOUR, RIEN N'A POUVOIR, QUE L'AMOUR EST TOUT PUISSANT ; cet AMOUR est DIEU. Tout ce que vous trouvez plus simple et plus facile à comprendre. Ensuite, vous pourrez expliquer à ceux qui sont plus conscients de ce qui suit : que les grands Êtres Cosmiques ; les Maîtres Ascensionnés, la Hiérarchie Blanche fait un travail immense pour protéger la Terre avec des gaines d'AMOUR VIOLET etc. Par conséquent, en lançant des vibrations et des décrets d'Amour, comme JE VOUS ENVOYE L'AMOUR, nous ne ferons pas seulement un travail de maîtrise et de l'aide, mais aussi nous protéger et nous élever de tout ce qui arrive. Plus nous le faisons, plus nous obtenons des remerciements.

Instructions pour éliminer la peur et élever notre conscience

Il peut sembler que cette recette soit difficile à mettre en pratique mais ce n'est pas vrai, il suffit de l'essayer une fois pour qu'elle ne soit plus oubliée.

Maintenant, avant de commencer à mettre en pratique les points énumérés, vous devez prendre le DÉCRET suivant avec une seule fois que je n'oublierai plus jamais.

Je ne parle pas et je ne permets pas qu'on me dise quoi que ce soit qui soit contraire à une parfaite santé, au bonheur et à la prospérité.

Je fais sentir à chaque être vivant que je le considère comme précieux

Je cherche le bon côté de tout ce qui arrive et de tout ce que je vois arriver dans la vie.

Je pense à tout le meilleur. J'attends le meilleur, je ne travaille que pour le meilleur.

Je ressens le même enthousiasme pour le bien qui arrive à autrui, que pour ce qui m'arrive

J'oublie les erreurs du passé et je passe à de plus grands triomphes

J'ai totalement confiance dans le pouvoir unique et je sais que tout va bien dans mon monde

Je n'ai pas le temps de critiquer les autres car je passe tellement de temps à m'améliorer

Je deviens si fort que rien ne peut perturber ma tranquillité d'esprit

Je dépasse les limites. Chaque expérience est comme gravir un pas vers la Lumière

je remercie